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七ヶ宿の歴史を学び、未来へつなげよう
　活性化センターで行われた総合学習発表会には、40名余りの
来賓、保護者、地域の方々にお越しいただき、小・中学校の児童
生徒が「総合的な学習の時間」で学んだ成果を発表しました。

　11月28日、仙台市若林区連坊小路商店街で、１学年が「第２回七ヶ宿町ＰＲ活動」を行いました。生
徒たちは、事前の生産者訪問で学んだ商品の知識と、生産者の思いを胸にし、一生懸命に七ヶ宿町のＰ
Ｒ活動を行いました。２回目ということもあり、準備など指示される前に一人一人がやるべきことを考
え、手際よく作業している姿がたくましく感じられました。買い物に来た方々は、生徒たちの丁寧な接
客と分かりやすい商品の説明に、とても感心されていました。

１学年よる今年度２回目の七ヶ宿町ＰＲ活動 in 仙台

充実した学びの数々 ･･･

＜助言者の髙橋正雄さん＞

＜小関町長さんの講評＞

＜５年お金の教室11/28（水）＞
＜２年町たんけん11/29（木）＞ ＜いちご･やまびこ校外学習12/11（火）＞

＜３･ ４年ダム見学12/13（木）＞

＜１年保育所訪問12/13（木）＞ ＜６年租税教室12/18（火）＞

新年あけましておめでとうございます
　昨年も地域の皆様にご協力をいただきなが
ら、充実した教育活動を進めることができま
した。今年も七ヶ宿小学校をどうぞよろしく
お願いいたします。

　七ヶ宿の歴史、
現在、未来に分
かれた３つのグ
ループが、自信
をもって発表し
ていました。

　「 温 故 知 新 」
の言葉通り町の
歴史をよく学び、
未来を提案した
子どもたちの発
表を褒めていた
だきました。

　花を育てて町
の観光施設に置
きたいという提
案を褒めていた
だきました。

　普段の授業とは違い、各種専門家の方にその分野についての専門的な話を聞くことで、生徒の関心や意
欲の高まりと理解の深まりが期待できることから、11月下旬から12月上旬にかけて、薬物とガン、さら
に人権に関する外部講師の方に御講話をいただきました。
　薬物乱用防止教室は本校学校薬剤師の高木正則先生に、薬物の間違った使い方による害や禁止薬物につ
いてのお話をいただき危険を身近に感じることができました。また、ガン教室では本校内科校医の千葉哲
矢先生に、ガンの原因やガンがいかに身近な病気であり、検診が大切であることなどを学び、ガンに関す
る本もいだだきましたので今後活用していきたいと思います。人権教室では、人権擁護委員の伊藤一徳さ
んを始め、４名の方々に来校いただき、国際理解について学びました。生徒は、３つのグループに分かれ
て課題に対して話し合い、意見をまとめて発表しました。子どもたちは、その場でリーダーを決め、役割
を分担し合っていました。グループを代表して発表をした生徒は、自分たちのグループの意見を的確にま
とめ、わかりやすく堂々と発表しました。
　これからも、このようにいろいろな分野の専門家の方々を積極的に外部講師としてお呼びし、学ぶ機会
を設けたいと考えています。

“薬物乱用防止教室”“ガン教室”“人権教室”を開催しました

〔薬物乱用防止教室〕 〔ガン教室〕 〔人権教室〕

　仙南信用金庫
の方から金銭教
育を主とした授
業を受けました。
１億円の重さを
実際に体感した
りしました。

　七ヶ宿観光タクシー、七ヶ宿郵便局、
関泉寺を訪れました。施設内を見学した
り、お茶の手ほどきを受けたりするなど、
充実した活動を展開しました。

　山形を訪れ、産業科学館で
体験活動をしたり、駅ビルの
お店で買い物学習を行ったり
しました。

　ダムの管理施設を見学した後
に、ダム全体を見ながら説明を
受けました。この後ダムの地下
にある監査廊を通り、放水を制
御するゲートを見学しました。

　「ここを引っ
張ると上手くい
くよ」ペットボ
トル砲の遊び方
について、手を
取って優しく教
えていました。

　町役場の黒
澤さんと村山
さんが来校さ
れ、納税の大
切さについて
教えていただ
きました。将
来の良き納税
者が育ってい
くことを願い
ます。

★第８回「大山賞」小中学生絵画コンクール
　小学校下学年の部優秀賞
　３年　髙橋　　菫「世界に一羽だけの鶯」
★宮城県造形教育作品展　入選
　３年　髙橋　　菫「長老の夕やけ」
　３年　今井　健太「夕方のぎんがてつ道」

七 小 っ 子 の 活 躍


